
９月度実行委員会での、主な報告事項及び決議事項をお知らせいたします。

議事録作成：書記

日時・場所 ２０１０年９月１１日（土）１１：００～１２：４８　ＰＴＡ会館２階

司会進行 副会長

１. 開会礼拝 讃美歌　：２９０番(１、２、４節)

　　祈祷 聖書朗読：ピリピ人への手紙２章　１２節～１６節

開会祈祷：文化部部長　食前祈祷：文化部副部長　

２. 会長 ・夏休みの間、生徒たちは大きな怪我もなく元気に登校し始めた。

開 ・８月１８日（水）～１９日（木）、恵みシャレーでの軽井沢キャンプでは豊かなひと時を

会 　過ごすことができた。文化部部長をはじめ皆様に感謝申し上げる。そして大野校長先生を

挨 　はじめ各先生方にも併せて感謝申し上げる。

拶 ・１カ月半ほどで記念祭を迎える。事業部部長をはじめ事業部の皆様、ＰＴＡの皆様で楽し

　く活動していきたい。また、色々な行事があるので皆様のお力添えをお願いしたい。

大野校長 ・記録的な猛暑の中、夏休みの生徒たちの諸活動が心配された。夏休みに入ってすぐに軽い

　熱中症になった生徒がいたが大事には至らなかった。大きな事故もなく過ごすことができ

　た。

・９月１０日（金）、ホームステイの解団式を行った。３週間という長い期間で心配はあっ

　たが充実したプログラムを過ごすことができた。

・生徒たちは今日が試験１週間前となる。今回の試験は連休を挟むためその間に中・高体連

　の試合がある。試合に出る生徒は試験前だが特別練習をしている。

・９月は行事が多い。本日は午後から速水先生記念会が行われる。

　９月１８日（土）は教会と学校の懇談会が聖学院中・高等学校で行われる。

　９月２４日（金）ホームカミングデー（毎年、前期期末試験最終日）。今年は３２回生が

　卒業後３０年ということで集まる。

　９月２５日（土）午前・午後は「小さな見学会」、そしてＰＴＡ講演会が行われる。

　１０月１日（金）聖学院大学が女子聖学院・聖学院にお声をかけてくださり、オープンキ

　ャンパスを行う。

１０月２日（土）後期始業式である。

・今年の記念祭は１１月１日（月）記念式が行われる。午後は記念祭準備である。

　１１月２日（火）午前、中高合唱コンクール。１１時から記念祭が始まる。

　１１月３日（水）記念祭。皆様には色々なところでお世話になるのでよろしくお願い申し

　上げる。

・恵みシャレーでの軽井沢キャンプは、初めての場所での実施とは思えない文化部の皆様の

　手際の良さに驚いた。感謝申し上げる。

・軽井沢キャンプの帰り道、セミナーハウスの前を通ってきた。中にある物が傷んでいるの

　ではないかと心配なので９月のどこかで小林事務長と大切な物を搬出しようと考えている。

３. 城築校長補佐 ・昨年は記念祭が非公開だったために、大勢の方に見学いただく機会がなくなったが今年は

学 　期待している。

校 ・１０月、１２月の学校説明会では実行委員会の方々にもご協力いただきたい。

報 　参加人数が少なくとも学校側が対応する人数は多くして、丁寧に対応したい。

告 　学校見学をされた方の満足度は非常に高いので、質問等の対応をよろしくお願いしたい。　

・学校説明会に来て初めて学校の良さが分かってもらえる。口コミも大切である。

　生徒の満足度が高いということはなかなか見えにくい。見てもらえるのは大学合格実績と

　いうのが今の社会情勢である。その中でも本校が伝えなくてはいけないことはしっかりと

　伝えていきたい。

・来校者の方から、校内での生徒の挨拶が嬉しかったとの感想を聞いた。学校が挨拶の指導

　をした事はなくこれは生徒の自発的な行動である。こうした女子聖学院の姿を、周りによ

　り良く伝えていきたい。　

「実行委員会だより－９月号ー」

－1－



４. 総務部 ・７月の部会は７月３日（土）・７月１０日（土）に行った。７月１７日（土）はお休みし

各 　た。ＰＴＡだより１４３号については印刷会社とメールにて校正を行った。

部 ・ＰＴＡだより１４３号は軽井沢キャンプの記事も入れて９月１日（水）に発行した。

報 ・１４３号の「女子聖ヒストリー」の記事でオルガンの写真のキャプションについて、資料

告 　や文献が確認されていないのに載せてしまったので、今後は十分注意して掲載するよう心

　がけたい。

・９月１８日（土）記念祭で販売するフランクフルト試作、９月２５日（土）ＰＴＡ講演会

　取材を予定している。

施設厚生部 ・７月１０日（土）事業部と記念祭打ち合わせを行った。

・７月１３日（火）第２回部会を行った。ベルマーク、カートリッジ、トナーなど合わせて

　１８，８５６．９５点となった。

文化部 ・８月１８日（水）～１９日（木）ＰＴＡ軽井沢キャンプに６８名という大勢のご参加をい

　ただき感謝申し上げる。１泊２日の限られた時間だったが充実した時を持つことができた。

・キャンプでの献金は、聖学院小学校５０周年お祝い、ＡＣＥＦ、女子聖学院セミナーハウ

　ス再建に役立てた。

　２００９年度軽井沢キャンプは参加者が多く、残金でセミナーハウスに除湿機を買う予定

　だったが、軽井沢セミナーハウス再建のために合わせて献金した。

・９月６日（月）学校ＨＰの文化部を更新した。内容は軽井沢キャンプについての報告。

　軽井沢キャンプでの礼拝や講演会の内容をまとめた「文化部だより・軽井沢特集号」を

　１０月初旬に発行する予定である。

・９月７日（火）第３回聖書を読む会を開催した。奏楽には修理されたクローソンホールの

　リードオルガンが使われた。

事業部 ・夏休みも終わり９月に入り、いよいよ記念祭の準備が始まったという気持ちになった。

・７月に配布した「献品収集のお知らせ」に続いて「ボランティアのお願い」の手紙を発行

　した。ボランティアの募集は是非、周りの方々にお声掛けいただき、たくさんの方にご協

　力いただけるようお願いしたい。

・記念祭の準備に伴いＰＴＡ会館の使用が多くなり、ご迷惑をおかけすることもあると思う

　がご理解・ご協力をお願い申し上げる。

父母の会 ・９月４日（土）父母の会第５支部合同研修会・懇親会（北とぴあにて）が開催された。

　９月２５日（土）父母の会第５支部拡充大会準備役員会（聖学院にて）が行われる。

・本日の資料である「父母の会より保護者の皆様へ」の手紙を９月１３日（月）に全校配布

　する。皆様のご理解・ご協力をお願い申し上げる。

同好会 ・７月６日（火）第２回聖書を読む会でハンドベル部が賛美奉献させていただき感謝申し上

　げる。

・活動の集大成ともいえる記念祭に向けて各部とも活動を充実させている。ＰＴＡ会館の使

　用等、調整しながら活動に取り組んでいきたい。

・１０月以降のＰＴＡ会館使用のカレンダーを本日張り出すので、確定した日時での記入を

　お願いしたい。

パパプロ ・７月３日（土）に七夕の笹を中３の各教室に設置し、１０日（土）に撤去した。飾ってい

　た短冊は先生に預かっていただき、高Ⅲの焼き芋のときに一緒に渡す予定である。

・７月２４日（土）ソフトボール部と練習試合を行った。

・９月２５日（土）ＰＴＡ講演会では警備や誘導を行う。

会計 ・２０１０年７月度・８月度のＰＴＡ会計について報告した。

書記 ・『本日の発言メモ』と『１０月の活動報告』を本日中に提出していただきたい。

５. 連絡、 ※８月２８日（土）歴代三役懇親会が開催された。歴代の会長を含む三役が３０名ほど集ま

　　検討事項 　った。女子聖のＰＴＡの流れをつないでいきたい。今後は毎年行われる予定であるとの追

　加報告が会長からあった。
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５. 連絡、 （１）ＰＴＡ講演会について【会長】

　　検討事項 ・９月２５日（土）のスケジュールは当日、集合時に配布する。

　１時半から準備を開始するので少し前までに集合をお願いしたい。

・セミナーハウスの再建をアピールするため、会場受付に赤いポストの設置をしたい。

・いのちの電話の募金箱も設置し、合わせてお願いする。

・当日の参加人数は１００名ほどの予定。本日の高Ⅲの保護者会でも各担任の先生からも再

　　 　度、講演会のお知らせをしていただける。各部・各会の部員にもお声掛けをお願いしたい。

　９月１３日（月）に再度、講演会の手紙を全校配布予定である。

（２）父母の会　私学助成第５支部拡充大会（１０月２３日〈土〉）について【父母の会】

・今年度の拡充第５支部大会は１０月２３日（土）聖学院中高等学校講堂に於いて１４時半

　から開催される。終了は１６時半の予定である。

　今年度の女子聖学院の参加人数は７０名である。三役８名が出席し、残り６２名を各学年

　に振り分け、参加をお願いする。

（学年代表に向けて）

・学年代表の皆様には参加者の取りまとめをお願いする。

　特に注意していただきたいのは参加者名簿作成にあたり、１０月４日（月）の事務室への

　提出日、また、各学年の割り当て人数をオーバーしないようご注意いただきたい。

　ご理解いただきご協力をお願い申し上げる。

（３）記念祭に向けて【事業部部長】

・記念祭までのスケジュールは１０月の活動予定表に記載されるので参照いただきたい。

・１０月３０日（土）、１１月１日（月）準備

　１１月２日（火）、３日（水）記念祭

　１１月４日（木）片付け

・記念祭当日の模擬店のメニュー・料金表、教室・校庭の配置図等の資料を各部・各会１部

　本日配布した。今後変更等が予想されるので、本日の日付を記入頂きたい。

・今年は生徒のお弁当の予約も再開する。

・生徒は校庭の砂の場所は上履きでは出られない。テントなどの設置場所をもう少し検討す

　る予定である。

・今年は飲み物の販売に緑茶も加える。

・聖学院と模擬店の内容・値段等の情報を交換する。

（４）第１回三校ＰＴＡ連絡会（７月１０日〈土〉）報告【会長】

・当日、小倉院長先生もお見えになりお話しいただいた。

・第２回は１０月１６日（土）女子聖学院で開催を予定している。

・今回の三校ＰＴＡ合同講演会は聖学院大学大学院、窪寺教授にお話をいただく予定。

　１月の土曜日に行いたいので先生と日程を調整中である。

　今回は聖学院小学校が幹事校となって計画を進めていく。講演会の開催は聖学院講堂を予

　定している。

（５）第二次聖学院教育会議第５回会同（８月４日〈水〉）報告【副会長】

・午前中は「発題と協議」について各学校の発題者からお話をいただいた。今年は大野校長

　を含め発題者の先生方は聖学院出身ということでご自身が聖学院で何を学んできたのか、

　そこで受けた恵みについてもお話しいただいた。

・今回の主題は「競争社会において生きる力を育てる」であった。小倉院長先生から「生き

　る意欲を育てる」ことを聖学院全体で大切にしていこうというお話をいただいた。

・最後には「第二次聖学院教育会議第５回会同宣言文」が提示され採択された。

（６）その他

　①女子聖学院学校説明会お手伝いについて【城築校長補佐】

　・１０月９日（土）１５時頃からら打ち合わせ。１５時半から個別相談をお願いしたい。

　・１２月１１日（土）も同様にお願いしたい。
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５. 連絡、 　・女子聖学院のＰＴＡが感じる女子聖学院を伝えてほしい。

　　検討事項 　・中１の教室を使って個別相談を行う。机をつけて２人１組で質問等に答える。

　　チャペルで説明会、校内見学が終わった後、個別相談に来られるのでご質問等に対応し

　　ていただきたい。

  ②ホームページのデータ作成にあたって【副会長】

　・７月２８日（水）学校ＨＰがリニューアルされた。

　・元データを作成するときの注意点（情報科の大野先生からのコメント）

　　①ブログ形式で更新されている。特に写真の画像を使うときに注意が必要である。

　　　写真の画像は『横』がベスト。

　　（縦でも大丈夫であるが横の方がより良いということ）

　　②写真を複数枚掲載する場合は、横なら横サイズ、同じサイズで揃えたほうが良い。

　　③ワードに写真を貼り付けて送っていただいているが、写真だけのデータを別に送

　　　ってほしい。容量が大きい場合は２回に分けて送っていただいて構わないとのこと。

　　④データの送付先は副会長までお願いしたい。

　　　提出いただいてから更新まで１週間以上かかる事をご理解いただきたい。

  ③聖学院フェアーについてのお知らせ【副会長】

　・９月２３日（木）午前１０時から聖学院小学校にて行われる。入場券を頂いているので

　　行かれる方はお申し出いただきたい。

　　是非、ご参加いただきますようご案内申し上げる。

以　上
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